

Beschluss
der Landessynode der Evangelischen Kirche von Kurhessen-Waldeck
vom 28. November 2006
in Hofgeismar

Die 11. Landessynode hat auf ihrer 6. Tagung folgende Mitglieder zur Berufung durch den Rat der Landeskirche für den Personalstellenausschuss vorgeschlagen:

für das ausgeschiedene stellvertretende Mitglied aus dem Sprengel Hanau,
Dekan Martin Happel

Frau Dekanin Claudia Brinkmann-Weiß;

für das ausgeschiedene stellvertretende Mitglied aus dem Sprengel Hersfeld, Pfarrer
Christoph Bunge

Herrn Pfarrer Dietmar Hauser.

gez. Heinemann